

ZEITRAFFER – PAVILLON 50 – NOVENE

„ZEITRAFFER“

Ausstellung in der St. Martinskirche

4. Juni bis 22. Juni

**Eröffnung am Sonntag, 10. Juni, 11.30 Uhr
mit Peter Mayerhofer und Hans Rapp**

Die Ausstellung spannt den Bogen von den frühchristlichen Anfängen bis heute. Sie schildert die Aufteilung Vorarlbergs auf drei Diözesen und auch die jüngste Vergangenheit mit dem 2. Vat. Konzil, das frischen Wind in die Kirche gebracht hat.

In Zeitzeugeninterviews erfährt man auch Amüsantes, Interessantes und Unerwartetes. Auch ein Kurzfilm unserer Diözesangeschichte bereichert die Ausstellung.

Führungen mit Hanno Platzgummer

So, 10.6. nach dem Gottesdienst

Do, 14.6. um 19.00 Uhr

Sa, 16.6. vor Orgelmusik zum Dornbirner Markt

„PAVILLON 50“

Der Pavillon 50 richtet seinen Blick nach vorne. Im Zentrum des sprechenden Containers steht die Frage „Wofür lohnt es sich zu leben?“ Ergänzt wird der Pavillon durch eine Online Plattform, auf der die BesucherInnen ihre Lebensgründe in Wort und Bild festhalten können. Und diese Plattform wächst, wenn Ausstellung und Pavillon in elf Stationen durch ganz Vorarlberg touren.

Übrigens:

Ein Besuch von Zeitraffer und Pavillon 50 lohnt sich auch für Schulklassen, Jungschar- und Ministrantengruppen, Bibelrunden und Arbeitskreise

NOVENE – ÖKUMENISCHES NACHTGEBET

Freitag, 8. Juni, 22.00 Uhr

Dornbirn St. Martin

Pfarrkirche und Marktplatz